



FOTO: ESPECIAL

#ELECCIONES
VERACRUZ

●
MOLESTA
EN MORENA
INJERENCIA
DE YUNES

P26

#ENVERACRUZ

●

EN MORENA, ENOJADOS CON YUNES

ACUSAN QUE EL SENADOR Y SU FAMILIA BUSCAN
QUE AFINES AL PRI Y PAN ENTREN A LA ELECCIÓN

POR JUAN DAVID CASTILLA

M

ilitantes y simpatizantes de Morena en Veracruz están mo-

lestos por la intromisión de la familia Yunes en la repartición de candidaturas a las 212 presidencias municipales y regidurías en la entidad.

Sin embargo, en la lista hay personas ligadas al PRI o al senador panista Miguel Ángel Yunes Márquez y su padre, el exgobernador de Veracruz, Miguel Ángel Yunes Linares.

Uno de los casos que han causado mayor revuelo es el del excandidato a la gubernatura de Veracruz por Movimiento Ciudadano (MC), Hipólito Deschamps Espino Barros, quien recibió el nombramiento como promotor de la Cuarta Transformación en Alvarado.

Polo Deschamps fue alcalde de Medellín de Bravo, pero bajo las siglas del PAN y se le relaciona con los Yunes debido al trabajo que realizó en el albi azul durante varios años.

Algo similar pasa con Daniel Baizabal González, nombrado el pasado 3 de marzo como promotor de la 4T en Emiliano Zapata, ubicado en la conurbación con la ciudad de Xalapa.

Baizabal González fue alcalde de Emiliano Zapata. También se le señala por haber militado en el PRI y en 2017 fue candidato a la alcaldía por la extinta alianza "Veracruz, el cambio sigue", que conforma-

ron el PAN y el PRD.

Sin embargo, la militancia morenista de Veracruz lo rechaza por su cercanía con el exmandatario panista, Miguel Ángel Yunes Linares. Incluso, lo ven como un perfil que no representa los principios del movimiento de la Cuarta Transformación.

Algunos pobladores de la zona montañosa central de Veracruz han protestado en la ciudad de Xalapa para denunciar la imposición de candidatos ligados al PAN y a los Yunes en el Verde Ecologista de México (PVEM) y otros partidos políticos.

Ese es el caso del panista Everardo Soto Matla, quien fue alcalde de Ixhuatlán de los Reyes y ahora pretende repetir bajo las siglas del Verde.

Otras han criticado la influencia que tienen los Yunes en el partido Movimiento Ciudadano, donde buscan imponer a sus cuadros cercanos. ●

**YUNES
Y MC**

● El partido naranja no está fuera de la influencia de Yunes.

● Rogelio Franco, ex secretario de Gobierno de Yunes Linares.

● Opera en favor de Luis de la Hoz, líder de MC en Veracruz.